

# IKONENMALEN

## **Meditatives Malen mit Edelsteinpigmenten und Gold – ein Einblick in die byzantinische Maltechnik**

Nach einer vorgegebener oder frei entworfener Ikone-Vorlage malt jeder Kursteilnehmer eine eigene Ikone, auf einer Holztafel, mit selbst angerührten Pigmentfarben aus Edelsteinen wie Lapislazuli, Jade oder Jaspis, macht Erfahrungen in allen Schritten der Ikonenmalerei, vom Holzgrundieren bis zum Blattvergolden. Die praktische Arbeit wird ergänzt mit Einführungsvorträgen über Geschichte und Symbolik der altchristlichen Malkunst.



Durch diese praktischen Erfahrungen mit der Umsetzung des theologischen Denkens in handwerkliche Malvorgänge, durch den Umgang mit selbst hergestellten Farben und mit dem Blattgold verschafft man sich einen ganz neuartigen Blick in das altchristliche Kulturvermächtnis und in die älteste traditionelle Methode des kontemplativen Malens.

—Einmal wöchentlich, ca 14-16 Lektionen, Mittwochs von 18.30 bis ca. 20.30 Uhr.

—Nächster Kursbeginn: **28. Februar 2018** dauert bis Ende Juni 2018 (Nicht während der Schulferien)

—WER: Keine Voraussetzungen erforderlich ausser grundlegende, sensibilisierte Handfertigkeit. Ein jeder Mensch kann eine Ikone (nach einer Vorlage und unter Anleitung) malen.

—WO: Atelier am Rennweg 92, 4052 Basel

Kurskosten: CHF 950.- (exkl. Materialkosten, diese werden wir je nach Ikonen-Wahl ausrechnen, Richtpreis: CHF 150.- bis -250.-)

Teilnehmerzahl beschränkt.

Fragen und Anmeldung: [gamsachurdia@bluewin.ch](mailto:gamsachurdia@bluewin.ch) , oder 0796675014